
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

時事コラム - 「重大提案」受け入れよ - 
 

朝鮮国防委員会の「重大提案」（16 日）に対し、南朝鮮当局は即座に否定的な立場を示した。

朴槿恵大統領は北の提案を「偽装平和攻勢」と断定し、軍事挑発に対応する万全の安保体制を

整えるよう関係閣僚に指示した▼金正恩第 1 書記は新年の辞で、北南関係改善のための雰囲

気作りを提案、誹謗中傷をやめる時であり、和解と団結をこれ以上阻害してはならないと指摘

した。しかし、朴大統領は離散家族再会を提案する反面、「北の急変事態」に備えた軍事演習を

強行しようとしている。言動が矛盾している▼北は「重大提案」で、朝鮮西海5島を含む地上、海

上、空中で相手を刺激するすべての行為を中止することを強く求め、その実現のために実践的

な行動を先に見せると表明した。南は真に対話の枠組み作りを望むのであれば、北の提案を真

しに受け止めるべきだが、米国との合同軍事演習を予定通り行う強硬姿勢で応えた▼米南合

同軍事演習は有事の上陸作戦、「平壌占領」まで想定した訓練が含まれるなど、内容が年々エ

スカレートしている。今回は 1989 年「チームスピリット」以来の最大規模とされる。朝鮮半島で分

断と緊張を固定化させる米国の野心が伺える▼同族と手を取り合うのか、外部勢力と結託する

道を突き進むのか、北の提案は南に選択を迫っている。「自主的平和統一」「わが民族同士」。北

南間で何度も確認された大原則を忘れてはならない。 

 

2014 年 成人祝賀会、新春講演会、新年会 各支部で開催 
 

■1 月 4 日、2014 年度「成人祝賀会」と「盛岡支部新年会」が開催された。 

成人祝賀会では新成人の李貴海（専門学校在学中）さんと曺秀敏（ウリ信職員）さんが紹介され花束と記

念品が送られた。崔成守本部委員長が祝辞を述べた。貴海さん、秀敏さんは「親への感謝と同胞社会への感

謝の気持ちを持って、恩返しができるようがんばる」と抱負と感謝を語った。 

■1 月 22 日、「東部支部新年会」が「牛牛」（釜石市）で行われた。大震災から 3 度目の冬も仮設住宅で越さ

なければならない同胞もいるなか、釜石はもちろん宮古、遠野からも集まり、新年の挨拶を交わした。 

崔本部委員長が試練を乗り越えがんばっている被災同胞のこれまでの苦労を慰労し少しづつでも前進して

いこうと激励した。李求喆支部委員長も共に手を携えてこれからも一歩ずつ進もうと挨拶。 

■「県南支部新春講演会・新年会」は 1 月 23 日に行われた。講演会ではまず、ビデオ「社会主義富貴栄華へ

向けて進む祖国」が上映され、めざましい躍進をとげた 2013 年の祖国の姿を映像で鑑賞した。 

講演で本部の崔委員長は日増しに発展している祖国の実情と今年、同胞を取り巻く状況と23回大会を迎

える節目の年となる今年の展望を語った。 

新年会で車鴻支部委員長が挨拶し、昨年の支部の活動に寄せられた同胞の協力に謝意を述べた。また、

同胞の権利と生活を守り、連携を強める活動を今年もより一層活発に展開していく旨の抱負と支部の活動

により一層の協力を求めた。女性同盟曺貞喜委員長、ウリ信岩手出張所沈相浩所長から新年の挨拶があっ

た。また参加した子供たちに支部から恒例の「お年玉」がプレゼントされた。 

 

 

 

 
  

 

 

 
 

朝日新春交流会 

のご案内 
 
2 月 20 日（木）に今年も

「日朝友好国交正常化促

進岩手県民会議」のみな

さんと新春交流会を開催

することになりました。（詳

しくは 2 面のいもじょも掲

示板参照） 

日本の友人の皆さんと懇

親を深めたいとおもいま

す。同胞のみなさんの参加

をお願いします。 



 

震災のため延期されました

 
被災地だより-沿岸部の被災同胞の近況 

 

大槌 

■河元一さん：城山体育館で避難所生活、仮設待ち

■柳政国さん：釜石市のアパ－トで避難生活 

 

 

 

 

 

 

 卒業生たちは朝鮮高校に対する｢高校無償化｣適

用実現のために高校生活最後の１年間を、学校で

過ごす大切な時間を削って街頭に立ち、署名やビ

ラ配りなどをしてきたが、制度が適用されぬまま

卒業の日を迎えた。｢無償化｣への思いは在学生に

受け継がれ、権利獲得のために最後まで闘うと学

生代表が決意を述べた 智慧さんは朝鮮大学校政
 

 

 

第 133 回  『前立腺がん』 

 

 

東北同胞メルマガに登録を！ 
 

はじめる！つながる！豊かな同胞社会 
 

東北各県の青商会は合同で、東北 6 県の同胞と

地元を離れて暮らす東北出身同胞を広く網羅す

る、メ－ル配信サ－ビスです。 

開始から 1 年半過ぎましたが、日々登録者が増

え、受信されている同胞へ便宜を図っています。 

 同胞の生活情報、冠婚葬祭、東北ハッキョと福島

ハッキョの情報、同胞イベント、趣味やサ－クルの案

内…等の我々在日同胞の情報を定期的に配信しま

す。携帯・スマホから登録してください。 
 

右記 QR コ－ドより登録 

ください。 
 

※メルマガの登録、 

受信等にはパケット 

通信料が発生します。 

■『県南地域確定申告サポ－ト』 
 

日時：2 月 14 日（木）10：00～17：00 

会場：北上市生涯学習センタ－  

主催：総聯県南支部・商工会共催 
 
 

■2014 年「朝・日新春交流会」 
 

日時：2 月 20 日（木）16：00～ 

会場：サンセ－ル盛岡 

・講演会 16：00～ 

・交流会 18：00～ 

会費：4,000 円 

締切：2 月 14 日（金）担当‐姜 
 

 

■東京朝鮮第 3 初級学校 卒業式 
 

日時：3 月 11 日（日）11：00～ 

会場：東京朝鮮第 3初級学校 講堂  

 

※崔慧琳さんの卒業式です。 
 

身体の中で女性になくて男性にだけある器官は

何でしょうか。 

それは前立腺です。膀胱の下にあり、尿道を取り囲

んでいて、大きさはクルミ大です。どういう働きをし

ているのでしょうか。精液の一部である「前立腺液」

を分泌することや、前立腺の下にある括約筋ととも

に、尿もれを防いだり排尿をコントロールする働きを

します。前立腺がんは増えております。食生活の欧米

化や前立腺がんがピークとなる 70 歳代の高齢者の

増加、そして早期発見に役立つ血液検査が普及して

きたことからです。 

どういう症状が出てくると思いますか。実は症状

が出にくいのが特徴です。意外でしたか。皆さんよく

知っている前立腺肥大症は良性ですが逆に排尿障

害などの症状が出やすいのが特徴です。どうしてで

しょうか。前立腺がんは前立腺の外側に発生し、肥大

症は前立腺の内側、つまり尿道に近いところに

できるためです。骨に転移しやすいのですが前

立腺がんはゆっくり進行するのも特徴です。 

早期発見に役立つ血液検査があります。前立腺

特異抗原という意味の PSA です。PSA は前立腺

から分泌され、がんになると血液中に増えてきま

す。50歳をすぎたらPSA検査をすすめます。数値

が高い場合は直腸診や超音波検査などをして疑

いがあれば次に細い針を刺し組織を採取する

「前立腺針生検」と進みます。PSA の数値や組織

の悪性度、がんの進行度から本人に最良の治療

法が決められます。ダヴィンチという最先端のロ

ボット手術もすでに導入されており、より安全に

そして術後の障害を最小限に抑えられるように

なりました。 

 

ノロとかぜに注意して下さい。 

 

 

（協力：幸クリニック院長 姜幸一先生）

 

～お悔み～ 
 

北上市在住の陳勝雄さんが1月1日に亡くなら

れました。（享年 71）葬儀は 1 月 5 日、メイホ－

ルにて執り行われました。 


